

Genusswanderung vom 29. März 2023

über den Bachtel

Tourenbericht



An diesem Mittwoch hatten wir richtiges April-Wetter, d.h. von Sonne, Wolken und ein paar Tropfen Regen war alles dabei. Wir, ein aufgestelltes Trüppchen von 13 Naturfreunden trafen uns in Zürich HB und fuhren gemeinsam mit dem Zug nach Gibswil. Wir wanderten teilweise über viele Treppenstufen, vorbei an dem schönen Wasserfall im Bachtobel Wissengubel stets bergaufwärts unserem Ziel, dem Bachtelturm entgegen. Wir wurden mit einem sensationellen Blick auf die Bergwelt vom Säntis über Rigi, Urneralpen, Pilatus und den Zürichsee belohnt. Auch das Mittagessen im Restaurant Bachtel-Kulm mundete uns allen sehr gut. Auf dem Abstieg begegnete uns eine weitere Attraktion: der Bachtelspalt. Er ist im Jahr 1939 bei einem heftigen Gewitter mit Erdbeben entstanden. Zum Glück waren alle Teilnehmer schlank und rank, die Meisten wagten den 5 -Minütigen Rundgang und zwängten sich mit Erfolg durch die engste Stelle im Spalt (40cm). Stets das schöne Panorama vor Augen ging es nur noch abwärts, bis wir den Bahnhof Wald erreichten. Einige nutzten die verbleibende Zeit bis zur Zugsabfahrt noch für einen Kaffee und ein Dessert. Dann fuhren wir gemeinsam zurück nach Zürich, wo wir uns verabschiedeten und in kleinen Grüppchen in verschiedenen Zügen die Heimreise antraten.

Als Tourenleiterin möchte ich mich nochmals herzlich für die rege Teilnahme bedanken. Alle haben den teilweise steilen Auf- und Abstieg mit Bravour gemeistert, einige haben sogar noch die 166 Stufen bis zur Aussichtskanzel auf dem Turm auf sich genommen. Es war ein schöner Tag, auch das Kennenlernen von neuen Mitgliedern im Kantonalverband war spannend und ich freue mich jetzt schon auf die drei folgenden Genusswanderungen in diesem Jahr.

Ursula Lips